

Pressemitteilung



AIDA: Ausbildungsbeginn für Kreuzfahrt-Nachwuchs 54 Jugendliche starteten am 1. September 2011 ihre Ausbildung

Am 1. September 2011 begannen 28 Mechatroniker, 14 Schiffsbetriebstechniker, 10 Nautiker und 2 Elektro-Techniker ihre Ausbildung bei AIDA Cruises. Die maritimen Nachwuchskräfte werden an der unternehmenseigenen Akademie in Rostock ausgebildet. Gemeinsam mit der Hochschule Wismar bietet die Akademie die Bachelor-Studiengänge in den Fachrichtungen Nautik, Technik und Elektrotechnik an. Die 3,5-jährige Ausbildung zum Mechatroniker richtet sich vor allem an Abiturienten und Schulabgänger mit sehr gutem Realschulabschluss oder Abitur.

Die Perspektiven für Absolventen sind sehr gut. AIDA Cruises wird in den kommenden Jahren weitere vier Neubauten in Dienst stellen und damit im Jahr 2016 über eine Flotte von 12 Schiffen verfügen. Aktuell beschäftigt AIDA Cruises 5.600 Mitarbeiter aus 25 Ländern an Land und an Bord der acht AIDA Schiffe.

Weitere Informationen zu den Ausbildungsmöglichkeiten bei AIDA Cruises sind auf www.aida-jobs.de abrufbar.

Rostock, 2. September 2011

BU: 54 Auszubildende und Studenten werden künftig ihre Ausbildung bei AIDA Cruises absolvieren.